

CRUZ  
Y  
GRAMAHUGO  
CORZO

## #OPINIÓN

SE ESFUMA  
TRUEQUE DE  
HIDALGO POR  
LA REFORMA

*¿Era sólo un rumor y no contaba con el apoyo del líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, quien ya aseguró que no lo harán?*



Cuál es ahora el pronóstico del resultado en la **elección de Hidalgo**, luego de que quedó claro que la presunta línea para los diputados del PRI, de votar a favor la reforma eléctrica del **Presidente Andrés Manuel López Obrador** y recibir como recompensa esa gubernatura, era sólo un rumor y no

contaba con el apoyo del líder nacional de ese partido, quien ya aseguró que no lo harán?

Hace semanas, se decía que el PRI había trocado sus votos para la reforma a cambio del estado de Hidalgo, cuya gubernatura busca, por el **PRIANREDÉ**, la diputada **Carolina Viggiano**. Luego entonces, tras el anuncio del líder nacional priista, **Alejandro Alito Moreno**, de que no la aprobarán: ¿significa por descontado que la elección en esa entidad no trae (o nunca trajo) los dados cargados y seguirá su ruta actual, en la cual el candidato de Morena, **Julio Menchaca**, va 12 puntos arriba de la priista? Esa tendría que ser la única respuesta. Por lo pronto, sabemos que Hidalgo nunca fue un cheque en blanco para el PRI, y que todo fue simplemente un compló.

**KURIÉTARO RESPONDE**

Querétaro, cuna de nuestra conformación como estado-nación, ha sido ejemplo de buen un lugar donde se precian los valores de la vida democrática y constructiva. Y así quieren resaltarlo sus autoridades estatales.

Lo sucedido en el estadio Corregidora hace un mes tuvo repercusiones y, en consecuencia, también accio-

nes para resolverlo. Sólo que cuando se actúa con inteligencia y cabeza fría se puede confundir con indolencia. Sin embargo, el gobernador **Mauricio Kuri** dio la cara desde el primer momento y ejecutó acciones por la seguridad de la ciudadanía (las cuales, hoy vemos, fueron precisas).

El pasado domingo, Kuri volvió a demostrar que no le tiembla la mano para proteger a las familias queretanas, y removió al secretario de Seguridad Ciudadana y al Coordinador de Protección Civil estatal, por su ausencia y vacío durante aquel evento. Ya nombró a dos sustitutos con experiencia y resultados en esas áreas. Habrá que reconocer que Querétaro tiene un gobernador que actúa sin atropellos, pero sin debilidades; con inteligencia y no sólo con víscera.

**100 DÍAS EN NEZA: NADA QUE FESTEJAR**

El alcalde de Nezahualcóyotl, Edomex, Adolfo Cerqueda, llega este domingo a sus primeros 100 días de gobierno sin nada bueno que reportar. Con un alza hasta del 50% en delitos de alto impacto en comparación con el inicio de año inmediato anterior, sin agua, con una calificación ciudadana de cuatro, aprobación del 42% y los más bajos índices de transparencia según calificadoras, no hay nada para celebrar.

El discurso de la 4T, de la manipulación de datos y de "tenemos otros datos" no funciona aquí, puesto que las cifras que señalan este deterioro provienen de las propias dependencias oficiales de ese municipio y del país, ambos gobernados por Morena, el propio partido de "los otros datos".

*Kuri dio la cara desde un inicio y ejecutó acciones por la seguridad*

HUGO.CORZO@HERALDODEMEXICO.COM.MX / @HUGO\_CORZO